



## La CNTE se queda en el Zócalo hasta el 4 de junio

**Plantón.** Los maestros disidentes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación Continuarán hasta el próximo 4 de junio su plantón frente a Palacio Nacional, informó Pedro Hernández, dirigente de la Sección 9 de este organismo.

Detalló que la reunión con el presidente es el martes 4 de junio a las 11 de la mañana en Palacio Nacional. **PAG 7**

## La CNTE se queda en el Zócalo hasta el 4 de junio

Hasta el próximo 4 de junio continuarán su plantón frente a Palacio Nacional los maestros disidentes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), informó Pedro Hernández, dirigente de la Sección 9 de este organismo.

Explicó que la Asamblea Nacional de la CNTE determinó la noche del jueves “que esto continúa, que nos vamos preparando hacia el encuentro de nuevo el 4 de junio con el presidente, el plantón se mantiene”.

Adelantó que este viernes implementan una marcha nacional, que comenzó por la mañana; “fue una iniciativa de la Sección 9, pero ayer se decidió que nos sumamos todos, vamos hacia Palacio Nacional a fortalecer el plantón”.

Hernández detalló que la reunión con el presidente es el martes 4 de junio a las 11 de la mañana en Palacio Nacional.

### AÚN HAY 4 MESES DE GOBIERNO

Dijo que tienen la expectativa que aún con un presidente electo para esa fecha, “hay un periodo de transición casi de 4 meses, entonces consideramos que es posible todavía tomar algunos acuerdos, el mismo presidente lo ha señalado así”.

Explicó que solicitarán una

iniciativa que el presidente pueda enviar para que la siguiente legislatura modifique las leyes que les perjudican; “la Ley del ISSSTE del 2007, la Ley General de Educación, la Reforma Educativa actual, la Ley del Sistema para las Maestras y los Maestros”.

Pedro Hernández recordó que el presidente dijo que “necesitaremos tomar acuerdos con quien va a tener continuidad del gobierno, consideramos que en su momento solicitaríamos una reunión para empezar a trabajar hacia el siguiente periodo”.

AMLO ha mostrado disposición

Dijo que para ellos el presidente es la última instancia, “hemos trabajado con la SEP, el ISSSTE, Gobernación, pero también en mesas tripartitas de cada estado hay pocos avances, pero él dijo que si no había avances el 4 nos veíamos para ver qué faltaba”.

El dirigente de la CNTE manifestó que esperarán a que sean firmados acuerdos, “que lo que hemos tenido en las mesas se concrete, y nuestra Asamblea Nacional sesionará ese mismo día 4 de junio por la tarde y hará las valoraciones correspondientes. (Gerardo González) •